

## Sholat Jum'at di LPKA Kutoarjo: Khotib Mengulas Islam Rahmatan Lil'Alamin

Dedy Winarto - [KUTOARJO.BERSUARA.ID](http://KUTOARJO.BERSUARA.ID)

Nov 25, 2023 - 12:19



*Sholat Jum'at Anak Binaan LPKA Kutoarjo*

KUTOARJO, Anak Binaan di Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo, Jawa Tengah, melaksanakan Sholat Jumat berjamaah di Masjid Al-Ichwan, Jumat (24/11). Kegiatan ini diikuti oleh seluruh Anak Binaan yang beragama Islam, yaitu sebanyak 125 Anak.

Kegiatan Sholat Jumat ini dipimpin oleh Ustadz Eka Munawar, S.PdI, selaku Imam Masjid Al-Ichwan. Dalam khutbahnya, Ustadz Eka menyampaikan pesan-pesan moral kepada Anak Binaan agar senantiasa bertakwa kepada Allah SWT dan terus meningkatkan keimanan dan ketakwaannya. Ia juga mengajak Anak Binaan untuk memanfaatkan waktu di dalam LPKA untuk memperbaiki diri dan mempersiapkan diri untuk kembali ke masyarakat. Ustad Eka mengulas tema tentang Islam adalah Rahmatan Lil'Alamin.

Kegiatan Sholat Jumat berjamaah ini merupakan salah satu program pembinaan keagamaan yang rutin dilaksanakan di LPKA Kutoarjo. Kegiatan ini bertujuan

untuk memberikan kesempatan kepada Anak Binaan untuk menjalankan kewajibannya sebagai umat Islam, serta untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan mereka.

Kepala LPKA Kutoarjo, Arif Rahman, mengatakan bahwa kegiatan Sholat Jumat berjamaah ini merupakan salah satu upaya LPKA Kutoarjo untuk membentuk Anak Binaan menjadi pribadi yang lebih baik.

"Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pembinaan keagamaan yang wajib diikuti oleh Anak Binaan. Melalui kegiatan ini, kami berharap Anak Binaan dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaannya, serta dapat menjadi pribadi yang lebih baik setelah selesai menjalani masa pidana," kata alumni AKIP angkatan 25 ini.

Arif menambahkan, LPKA Kutoarjo juga rutin melaksanakan kegiatan pembinaan keagamaan lainnya, seperti pengajian rutin, latihan kultum, bimbingan membaca Iqro dan Al-Qur'an dan kegiatan keagamaan lainnya. Kegiatan-kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada Anak Binaan agar dapat menjadi pribadi yang lebih baik dan dapat diterima kembali oleh masyarakat. (DW)